
Wir berichteten in den letzten TRIEBSPITZEN über die geplanten 

Fällungen in der „äusseren Hauhalde“ in Beringen. Und so sieht es 

jetzt dort aus:  

IMPRESSIONEN DER SCHUTZWALD-„PFLEGE",19.3.19 

„Nach dem Eingriff könne es schlimm aussehen“, lesen wir dazu im 

Voraus in der AZ vom 14.3.19, „aber schon wenige Jahre später stehe 

hier ein neuer Wald, der für die Zukunft gerüstet sei“. 

Ja? Wirklich? 

Und weiter: „Auch wenn es im Moment (im Moment?) schlimm 

aussieht, der Holschlag ist in diesem Ausmass nötig. Ihn 

aufzuschieben, wäre nicht nachhaltig“. 

 

Was heisst denn nicht nachhaltig? 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 


